

入学式 歓迎の言葉

暖かい日差しに包まれ、春の香りが満ちあふれる今日の良き日に、新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。生徒を代表して、心より歓迎申し上げます。

私たちはみなさんと共に学校生活を送れることを、とても楽しみにしていました。新入生のみなさんも、これから始まる学校生活に、夢や希望を持たれていると思いますが、慣れない環境への不安や悩みも抱えていることと思います。2年前の私もそうでした。しかし、様々な行事やたくさんの時間を仲間と共に過ごしていくうちに、次第に打ち解けられるようになり、今では充実した毎日を過ごすことができています。

今日はそんな、2年だけ早く中学生になった私から、中学校生活をより楽しく過ごすための秘けつを教えたいと思います。それは“人それぞれ考え方が違うこと”です。当たり前のように聞こえますが、中学校での集団生活において、意外と難しいことでもあります。例えば、体育祭をただ単に楽しみたい人もいれば、楽しまなくてもいいから優勝したい人もいます。こうした考え方の違いで衝突することがあるかもしれません。しかし、考え方の違いを知っていれば、何らかの解決策を見つけることができます。また、中学校生活において大切なことは、協調性を持つことだと思います。

まず、協調性というのは、考え方が違う人同士、助け合うことを意味します。私は、この協調性があれば、様々な考え方に触れることで、自分の考えを見直すきっかけになったり、自分自身の成長につながると考えています。そうすればきっと、中学校生活は有意義かつ、楽しいものになるはずですが、これから先に、辛いこと、どうすればいいかわからないことが、雨のように降ってくるかもしれません。しかし、そんな皆さんに傘を差し出すことが私たちの役目です。どんな時でも、私たちが傘を差し出します。そして、みなさんの周りには、同級生という一番近くにいる、一番頼れる仲間がいます。ですから、安心して、中学校生活を楽しんでください。

これから座間中学校で過ごす | 日 | 日を、仲間たち、そして私たちと共に歩んでいきましょう。以上をもちまして、歓迎の言葉とさせていただきます。

座間中学校 生徒会長